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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/11/2019 

L’anno duemiladiciannove,  il giorno venti del mese  di Novembre, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 1559368 del 11/11/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il.Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario il Funzionario Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dal  Sig. Mario Sapienza , Istruttore Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/ Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:55 il Segretario, su invito del Presidente procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss. Buonpasso, Lupo e Schiera. 

Il Presidente dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta 

e nomina scrutatori i Conss . Buccola, Dentici e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – Invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente.  

Il Segretario – legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale, alle ore 10:03 entrano i Conss. Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente – Pone in discussione la Mozione n. 5/e prot.1651 avente per oggetto 

“Rifacimento marciapiedi, entrambi i lati, in Via Gustavo Roccella altezza civico 241 

entrambi i lati” a firma del Cons. Ruggiero. ed invita Il Segretario a darne lettura. 

Il segretario legge il documento. 

Il Cons. Ruggiero  – Illustra l’oggetto della mozione, riferendo che dopo aver constatato 

personalmente   lo stato di grave degrado dei marciapiedi, che potrebbero essere causa  di pericoli 

per l’incolumità dei pedoni che li percorrono, considerate le innumerevoli lamentele dei cittadini 

che giornalmente transitano sugli stessi,  con la presente mozione chiede a questo Consiglio di 

aprire un dibattito  che porti all’approvazione della stessa e susseguente intervento urgente atto a 

ripristinare le parti di marciapiedi a cui ci si riferisce. Con riferimento ai pericoli che corrono i 

cittadini , riferisce di un episodio dove un disabile percorrendo i su citati marciapiedi è incorso in 

una caduta con la sua sedia a rotelle e nell’occasione sono anche intervenuti i Carabinieri. 

Il Cons. Buccola – Rappresenta il suo disappunto per la situazione di degrado in cui versano, 

un po’ tutti i marciapiedi del territorio circoscrizionale, e lamenta, come in altre occasioni, la totale 

mancanza di una programmazione di interventi in merito, ritiene che il Consiglio Circoscrizionale 

“deve” essere in queste circostanze, la spina nel fianco dell’Amministrazione insistendo per 

l’esecuzione di questi interventi, si dichiara favorevole. 

Il Cons. Lupo -  Concorda con l’intervento del collega Buccola, e sarebbe curioso di sapere 

se questo servizio di ripristino marciapiedi assegnato alla RAP è ancora esistente, in considerazione 

che di tante richieste , nessuna o quasi e stata esaudita. Continua lamentando la sporcizia che regna 

sovrana in tutto il quartiere , l’inefficienza della RESET , conclude chiedendosi e chiedendo ai 

presenti il perché dell’assegnazione del servizio ripristino marciapiedi sia stato assegnato alla RAP 

che nasce per la raccolta  dei rifiuti , si dichiara favorevole alla mozione. 

Il Cons. Tuzzolino – Concorda con quanto riportato nella mozione del collega Ruggiero ed 

esprime il suo parere favorevole, continuando nel suo intervento, si chiede “perché” 

l’Amministrazione insiste ad assegnare questa grossa mole di interventi alla RAP, quando poi si 

constata che solo una piccolissima parte degli stessi viene portata a compimento. 

Il Cons. Di Vincenti -  Conoscendo abbastanza bene il sito oggetto della mozione e di 

conseguenza lo stato precario dei marciapiedi, dichiara che voterà favorevolmente la mozione. 
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Il Cons. Dentici – Si dichiara favorevole alla mozione, e chiede una volta per tutte la 

convocazione in quest’aula dei Dirigenti RAP al fine di poter capire quali interventi sono presenti in 

un crono programma che l’Azienda avrebbe già dovuto stilare. E’ inammissibile che tutto quello 

che quest’aula propone a beneficio dei cittadini, vada in “blocco” per inadempienze varie sia 

dell’Amministrazione che dalle Aziende coinvolte. 

Il Presidente – sostituisce il Cons. Ruggiero con il Cons. Buonpasso nelle funzioni di 

scrutatore ed – alle ore 10:23 pone in votazione per appello nominale la Mozione, il cui esito è il 

seguente: 
Presenti  09 

Assenti  01 (Schiera)  

Favorevoli 09 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

         Alle ore 10:27 – escono i  Conss. Buccola e Buonpasso ed Entra il V.P. Schiera.  

Il Presidente – Chiede se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Sinopoli – Riferisce di  forti lamentele dei residenti di Largo Vincenzo Pandolfo  

(Villaggio S. Rosalia) come da me stesso constatato , trattandosi di una  stradina molto stretta, causa 

la mancata potatura degli alberi  è diventata quasi impercorribile,  urge un intervento  per evitare 

episodi pericolosi come quello accaduto ad  un residente “dializzato” abitante presso il civico n.4,  

che l’ambulanza non ha potuto raggiungere appunto per la  forte presenza di rami di alberi di ficus 

presenti nella strada Chiede al Sig. Presidente di inoltrare richiesta al Settore Verde e vivibilità 

Urbana. 

Durante l’intervento del Cons. Sinopoli alle ore 10:29 escono i Conss. Lupo e Ruggiero. 

Il V.P. Schiera – Comunica che come preannunciato in una precedete seduta, sarà assente dal 

21 al 27 Novembre 2019 per motivi di salute. 

Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:32 Chiude la seduta. 

 

     f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 


